



Pièces

11 Pièces

Superficie

682 m²

Référence

978124

Prix

7 900 000 €

Cannes Maison à vendre (06400)

Située dans l'un des quartiers les plus recherchés de Cannes, à proximité immédiate du centre-ville et de toutes les commodités, cette remarquable villa Belle Époque datant de 1880 bénéficie d'une exposition sud-ouest et offre une vue panoramique exceptionnelle sur la baie de Cannes, le massif de l'Estérel et le quartier historique du Suquet. La propriété se compose d'une bâtie principale d'environ 680 m², aux volumes majestueux, comprenant un vaste hall d'entrée, trois salons de réception, une élégante salle à manger ainsi qu'une cuisine professionnelle équipée avec passe-plat. L'espace ...

Ideally located in one of the most sought-after residential areas of Cannes, within close proximity to the city centre and all amenities, this outstanding Belle Époque villa dating from 1880 enjoys a south-west exposure and offers breathtaking panoramic views over the Bay of Cannes, the Estérel mountains and the historic Suquet district. The main residence, offering approximately 680 sqm of living space, impresses with its majestic volumes and refined architecture. It features a grand entrance hall, three elegant reception lounges, a formal dining room, and a fully equipped professional ...

AMANDA PROPERTIES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr